
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner 
Sitzung am 03.04.2017 mit dem Zusatz, dass die Verwaltung im Rahmen der Internet-Relaunch 
alle Anfragen in das Kreistagsinformationssystem einstellen lassen werde. Das bedeute, dass 
künftig die Anfragen der Fraktionen, der Gruppe und der Einzelabgeordneten sowie die 
Antworten der Verwaltung auf der Internetseite veröffentlicht werden. 
 


